



KGW-Kammerchor singt erstmals in Übersee



Schon zehn Jahre besteht der Kammerchor des KGW und dieses Jubiläum wurde mit einer besonderen Begegnung belohnt: einem Besuch beim Chor der internationalen Schule in Atlanta, USA. Zentrum des Aufenthalts war selbstverständlich das gemeinsame Musizieren mit dem Partnerchor. Nach wenigen Proben fanden drei Konzerte statt, bei denen beide Chöre ihr Können unter Beweis stellten.

Neben der musikalischen Begegnung bekamen die Chorsänger auch einen Einblick in die amerikanische Lebensweise und Kultur, da sie in Gastfamilien untergebracht waren und so direkten Kontakt mit den befreundeten Chorsängern hatten. Des Weiteren wurden die Sehenswürdigkeiten der Umgebung gemeinsam mit den Begleitlehrern Thomas Baur und Dr. Frank Bauer besichtigt und sogar ein Baseballspiel besucht, das mit seiner besonderen Stimmung laut den Schülern alle Erlebnisse „toppte“.

Berufsorientierung für die Klassen 9

Für die jetzigen Klassen 9 findet im kommenden Schuljahr das BOGY-Praktikum zur Berufsorientierung statt, das jedoch schon in diesem Schuljahr vorbereitet wird:

Am **Montag, 27. Juni, um 19 Uhr** findet ein **Informationsabend** zum Thema **BOGY** für die Eltern und Schüler der Klassen 9 im Foyer statt, bei dem Heike Deutschmann alle Fragen zum Thema beantworten wird.

Die Schüler der Klassen 9 werden sich selbst im Rahmen von Besuchen beim BIZ am 11. und 12. Juli über mögliche Berufe informieren.

Ausfahrten des KGW

Zum Abschluss dieses Schuljahres finden auch dieses Jahr wieder zwei größere außerunterrichtliche Veranstaltungen statt: Die **Klassen 8** fahren vom 24. Juni bis 1. Juli ins **Sommerschullandheim** nach **Natz** in Südtirol. Die **Studienfahrten** der Schüler der **Kurstufe 1** führen in diesem Schuljahr nach London, Paris und Barcelona und finden vom 18.-22. Juli statt.

Kultur am KGW

Die vielen AGs des Kopernikus-Gymnasiums werden auch zum Abschluss dieses Schuljahres ihre Projekte vorstellen, zu denen Sie herzlich eingeladen sind. Die folgende Übersicht soll Ihnen einen Überblick über die zahlreichen Termine geben.

Am **Samstag, 11. Juni, um 19.30 Uhr** beginnt die kulturelle Reihe mit dem Jubiläumskonzert des **KGW Kammerchors** in der Stephanuskirche in Wasseralfingen. Das Konzert stellt eine Besonderheit dar, da auch ehemalige Kammerchormitglieder einen Teil des Programmes mitgestalten.

Das **Sommerkonzert** der Chöre und Orchester des KGW folgt am **Mittwoch, 15. Juni, um 19 Uhr**. Das vielfältige Programm wird diesmal in der schönen Atmosphäre des Innenhofs von Schloss Wasseralfingen präsentiert.

Die **Bigband** tritt am **Sonntag, 19. Juni, um 11 Uhr** im Kindergarten „Rosengarten“ auf. Auch hier sind Gäste herzlich willkommen.

Ihr Stück „Das Experiment“ präsentiert die **Theater-AG** in fünf Aufführungen vom **Freitag, 1. Juli, bis Dienstag, 5. Juli, jeweils um 19.30 Uhr** im Foyer des Kopernikus-Gymnasiums. Karten können im Sekretariat oder an der Abendkasse erworben werden.

Am **Donnerstag, 14. Juli**, und am **Freitag, 15. Juli**, führen die Klassen 5-7 das **Musical** „Schach 2.0“ jeweils um **19 Uhr** in der Limeshalle in Hüttlingen auf. Das Musical handelt von Luna und Zero, zwei jungen Menschen, die in den Krieg zwischen den Schwarzen und den Weißen hineingezogen werden, da sie von ihren mächtigen Eltern verheiratet werden sollen. Das wollen Luna und Zero aber so nicht hinnehmen. Karten gibt es im Sekretariat oder an der Abendkasse.